

今月のテーマは・・・

## 「今年は、～の秋にしたい」



今年の秋は（時間を見つけて）今まで会えなかつた友人、知人を訪ねてみたいと思います。数年会っていない人達との会話が今からとても楽しみです。

八戸市 S・Sさん

春の雪どけが早く6月は雨が多く気温が高いです。我家の農作物は成育が進んでいます。秋には穀物の秋にしたいです。黒豆、小豆、花豆、金時豆、これから種をまく野菜も豊かに稔ってほしいです。農家の願いです。

新郷村 N・Sさん

暑い夏も残暑も過ぎて冬になる前のしつとりした秋が大好きです。沢山のコスモスやシユウメイギク、秋の花々が咲き、見事な紅葉、食べ物が美味しい実りの秋、考えるだけでワクワクします。でも今年の秋は読書をしたい、スポーツも始めたい。欲張りかな…。まずは本を読もう！もつといろんな人々や世界を知りたい。何歳になつても相変わらず欲張り、食いしん坊です。

弘前市 秋はわくわくさん

コロナ禍で外出自由に出来ない年月でしたので、今秋は運動不足解消の為、運動を外でやります。自宅でヨガマット敷き、チマチマやつてましたが、運動場、体育館又ジムなど、のびのび健康を考え、色々一杯やりたいです（決意です!!）

八戸市 まさ奴どすさん

今年は勉強の秋にしたい…です。文章を書く事がとっても苦手ですが。ということで生協さんのモニターさんになりました。そうしていざ内に「書く」喜びを教わりました。とにかく、勉強をする。覚える事つて楽しい!!のです。そういう喜び…を教えてくださった生協さんに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

三沢市 鈴乃助さん

今年の秋は、旅行に行き、気分をリフレッシュしたいです。コロナも5類になり、マスクもいはずして会話をしたりできるようになります。今年は精気を養う秋にしました。今年は精気を養う秋にしました。

中泊町 C・Yさん

「今年は、ウォーキングを頑張る秋にしたい」風が心地よく過ごしやすい秋になつたら、ウォーキングを頑張つて運動不足の解消＆ダイエットをしたいと思います。出産後に増えた10kg、早く消えて無くなつて！

大間町 A・Tさん



今年の秋は（時間を見つけて）今まで会えなかつた友人、知人を訪ねてみたいと思います。数年会っていない人達との会話が今からとても楽しみです。

定番ですが：読書の秋にしたいです。子供が小学生の時に子供から勧められて仕方なく（笑）読み始めたのがハリー・ポッター。

こんなにぶ厚い本読めるかな？と思ってましたが、いざ読んでみると、どんどん引き込まれ、全巻読みました。忘れている部分もあり、新鮮な気持ちであきることなく最後まで読みました。読書の秋！！ということで3周目読みたいと思います。

八戸市 S・Sさん

毎年、村の健康診断受けていました。忘れている部分もあり、新鮮な気持ちであきることなく最後まで読みました。読書の秋！！ということで3周目読みたいと思います。

八戸市の組合員さん

毎年、村の健康診断受けていました。忘れている部分もあり、新鮮な気持ちであきることなく最後まで読みました。読書の秋！！ということで3周目読みたいと思います。

佐井村 シニアモンスターさん

「今年は、旅の秋にしたい」です。数年前から計画していましたが、コロナ禍で行けなくなつた白神山地に行きたいです。暗門滝まで歩いて行けるか、体力には自信がないのですが、水陸両用バスに乗つてみたい

です。そしてかねてより念願の星野リゾート界に泊まつて、ゆつたりと優雅に長い秋を楽しみたいです。

むつ市 旅人さん



11月号のテーマは  
「今、私の至福の時」

旅行に行きたいです。子供達をディズニーランドや、娘が行きたがつている京都などに連れて行つてあげたいです。あとは近場の温泉なども良いですね。そのためにも、上手に節約生活を頑張りたいです。

八戸市 W・Sさん

\*今回の「組合員の交流コーナー」は、皆さんからの投稿「はばたき」レポートからのご協力で、紙面を作成しています。ご協力ありがとうございます。

今年はスポーツの秋にしたい！運動不足です。年々太つてます。健康のためにも存分に楽しみながらスポーツをしようかなと思つてます。

十和田市の組合員さん

宛先 おハガキの場合、〒038-10012 青森市柳川二丁目4-22 コープあおもり本部 広報担当宛て Eメールの場合は、habata\_ki@coopao.mori.com までお寄せください。パズルの応募と一緒に投稿もお待ちしておりますので、よろしくお願ひします。

手紙を書きます。最近ラインや電話が便利でそちらばかりでしたが、素敵な便せんや封筒を使いていねいな字で便りを書きたいと思います。手書きの方が、何だか心があたかくなるような気がするから：自分も頂くと嬉しいからです。

むつ市 M・Aさん



はばたき宛て  
メールフォーム  
こちらからも  
投稿できます。

一部スマートフォンにおいて、二次元バーコードを読み込んでも、メールアプリが起動しない場合があることを確認いたしました。二次元バーコードを読み込んだ際に、アプリが起動しない場合は、お手数ですが、メールアプリにて、直接アドレスを入力していただきますようお願い申し上げます。